

# 出会いの窓

令和7年2月号



## わんぱくスクールを開催しました

### クッキー作りに挑戦

パティシエの指導を受けながら、米粉に米油を混ぜています。



1月9日(木)、「パティシエからお菓子作りを学ぼう」をテーマに、クッキー作りに挑戦しました。

当日は、パティスリー メッスナーのパティシエである藤田さんを講師に、参加者とその保護者計15名が参加しました。

米粉に米油を混ぜて焼き上げるシンプルなクッキーでしたが、チュリップ型やカメ型のクッキーを作った参加者もいました。「自分が作ったクッキーはおいしい。」と参加者は話しており、中には「世界に1個しかないクッキーだから食べるのがもったいない。」と大事そうに持ち帰る参加者もいました。

### 新しいお札の秘密は・・・？

1月10日(金)、「新しいお札の秘密を探ろう」をテーマに、お札を観察してみました。

当日は、日本銀行秋田支店の職員を講師に、参加者とその保護者計14名が参加しました。

新しいお札には、虫眼鏡でようやくわかるような小さな文字が印刷されていたり、特殊な光を当てるとお札のハンコ部分が光ったりと、その偽造防止技術に参加者はびっくりしていました。

**1億円を持っている小学生？**  
(本物のお札ではありませんが、重さは本物と同じく10kgあります)



**壹万円の小学生？**  
(顔出しパネルでの記念撮影です)



※1億円の模擬紙幣と顔出しパネルは、日本銀行秋田支店が提供。

## おねがい



- ・サークルの備品は、各サークルで管理してくださるようお願いいたします。
- ・他のサークルの備品を無断で使用する例がありました。無断使用はおやめください！！

# 大館学び大学 2月の講座

★☆☆ ぜひ、大館学び大学へお越しください ☆☆☆



1月11日(土)開催  
DTMを活用した楽曲制作の手法・魅力  
講師 日景 健貴さん

趣味の延長で作った楽曲が化粧品店のイメージソングに採用されたのがきっかけで、この道に進んだ。DTMを活用した楽曲制作について、自分の手法をととても詳しく専門的にお話してください、これから挑戦してみたいと思う人たちにとって大変参考になる講座であった。

ODATE MANABI UNIVERSITY

ちょっと興味がある方やこれから本格的に始めたい方まで、農業従事希望者と農家のマッチングについて様々な制度やサポートなどご紹介します。花き農家をしている方を講師に迎え、農業の楽しさを聞いてみましょう!

## これからは始める 農業講座

～農業の楽しさを伝えたい～

2025 2月1日(土)

10:00～11:30

会場: 中央公民館 視聴覚ホール

【申込方法】氏名・電話番号をTEL・メールまたはポータルサイト内からお申し込みください。大館市立中央公民館 TEL: 0186-42-4369 メール: tyu.kanri@city.odate.lg.jp 受付時間: 9:00～20:00

講師 大館市産業部農政課 係長 石川 スズ

2025 2/22(土) 10:00～11:30

市民からの要望講座

## 断捨離®で家も心も軽やかに

【講師】おがさわら むつこ (やましたひでこ公認断捨離®トレーナー)

2015年4月断捨離®に出会う  
2020年3月断捨離®検定1級取得  
2021年7月断捨離®トレーナーに認定  
「断捨離®で不満いっぱい的生活や自分を変えられる!」ことを伝えたいと思い活動中!

【会場】中央公民館 視聴覚ホール

ODATE MANABI UNIVERSITY

終了しました 2/22(土) 13:30～15:00

【デジタル講座】

## 初めての生成AI挑戦 ChatGPT講座

～学んで体験してみよう～

【会場】中央公民館 2F パソコンルーム

◇Googleアカウントを取得したスマホをご持参ください ※Google Chrome(グーグルクロム)を使用

【講師】生成AIアドバイザー Nori(ノリ)

令和5年から【生成AI】に触り始め、令和6年11月【生成AI(バズボット)】試験に合格。AIを使ったライティングや動画編集に挑戦中。AI1講師としても活動中。

対象 興味はあるが使用したことが無い人

定員 10人

受講料 1,500円

中・高生 無料

## 1月15日に老壮大学の学習会を開催しました!

◆ゴスペルと大館ふるさとCM  
城南小学校6年生 66名



◆演題: 若さの秘訣は腸にあり  
講師: 大館ヤクルト販売(株) 課長 岩山 一氏



老壮大学生は、城南小学校の児童66名が作成した大館ふるさとCMを興味深げに見た後、ゴスペルの元気な声に励まされました。岩山氏の腸に関する講演では、腸の長さ7mを体感し、とてもわかりやすい話であったとの感想が寄せられました。